

Acoge Santiago de Cuba X Seminario de Estudios sobre Canadá



La Habana, 3 may (RHC) La ciudad de Santiago de Cuba acoge este miércoles y jueves el X [Seminario sobre Estudios Canadienses](#), en el que estudiantes y profesores de universidades de ambas naciones profundizan en la historia, la cultura y la actualidad de esa sociedad nortea.

Durante el primer día del evento, los participantes recibieron una conferencia sobre los patrones de conducta norteamericano a través del concepto de transculturación del [etnólogo cubano Fernando Ortiz](#).

Asimismo, un panel de estudiantes de la Facultad de Lenguas Extranjeras de la Universidad de Oriente abordó indagaciones en torno a los aborígenes de Canadá, a partir del hecho de que el actual panorama multicultural y multiétnico tuvo sus bases en aquellos pueblos originarios más de 500 años atrás.

En la jornada final del encuentro este jueves, el académico Frank Tough, de la Universidad de Alberta, impartirá una conferencia acerca de la especulación en la civilización, tomando como muestra la compañía de la bahía de Hudson en la era del capital financiero entre 1863 y 1930.

La Cátedra de Estudios Canadienses de la institución docente, con 15 años en favor del mayor conocimiento de esa nación y del fortalecimiento de los nexos con sus universidades, organiza este Seminario, devenido otro puente por encima de distancias geográficas y diferencias idiomáticas.

Fuente: [PL](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/161463-acoge-santiago-de-cuba-x-seminario-de-estudios-sobre-canada>



Radio Habana Cuba